
8 Pièces

330 m²

Réf. 1236-1vm 

3 500 000 €

Ansouis
Maison à vendre (84240)
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EXCLUSIVITE  L'agence  Bec-capron  vous  propose  à  proximité  d'un

charmant  village  classé  du  Sud  Luberon,  cette  élégante  propriété  du

18ème  siècle  nichée  dans  un  parc  de  3,5  hectares  offrant  une  vue

dominante  et  un  calme  absolu.  La  maison,  d'une  superficie  totale  de

400  m2  dont  330  m2  habitables,  a  été  soigneusement  rénovée  pour

offrir  des  espaces  généreux.  On  y  trouve  un  hall  d'entrée,  un  vaste

salon avec une cheminée imposante,  une salle  à manger conviviale et

une cuisine moderne qui s'ouvrent sur une terrasse suspendue offrant

une vue panoramique à couper le souffle. La propriété compte ...

EXCLUSIVE The Bec-capron agency offers you, near a charming listed village in the

South  Luberon,  this  elegant  18th  century  property  nestled  in  a  3.5  hectare  park

offering  a  commanding  view  and  absolute  calm.  The  house,  with  a  total  surface

area of 400 m2 including 330 m2 of living space, has been carefully renovated to

offer  generous  spaces.  There  is  an  entrance  hall,  a  large  living  room  with  an

imposing  fireplace,  a  welcoming  dining  room  and  a  modern  kitchen  which  open

onto a suspended terrace offering a breathtaking panoramic view. The property also

has five bedrooms with their own en-suite ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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